

# 政令市（福岡市）の役割

（大阪都構想がもたらした地方分権の在り方）

政令市が、県と同等の権限が持てれば、福岡市は、さらに発展する。

維新による大阪都構想での間違った議論

【大阪市を廃止する】

○廃止賛成派

・ 2重行政の解消

○廃止反対派

・ 行政サービス低下

政令市は、円滑な行政サービスの提供できるため、誕生した。廃止は、真逆です。現在の中途半端な政令市への権限移譲に問題がある。



各政令市の議員が大阪市残す活動に参加

今林ひであき

市政報告

【発行者】

福岡市東区  
塩浜一丁目16-25  
今林ひであき事務所  
TEL. 092-605-6515



政令市の存在は、人口集中する都市における税負担と公平な行政サービス提供つまり、

【自分たちが納めた税金が、自分たちのために使われる原則】

政令市が廃止されたら、県主体となり県は、県内全体を統括しているわけで、税の再配分が行われ、政令市に配分されるべき税金分が、県内全体で使われる。

例えば、子ども医療費の県の負担分が福岡市には、他市町村の半分しか配分されていません。

【大阪に行って、わかったこと】

- 大衆迎合【ポピュリズム】の存在
- ・ 正確な議論をさせないメディアの存在
- ・ 大衆迎合する党の存在

- 世界にも蔓延する大衆迎合社会に終止符
- ・ アメリカ大統領選挙

## マイナンバーによる ワンストップ社会の構築

○R2 9月議会質問

マイナンバーの本来の目的は  
社会保障・税情報の一元化による  
行政サービスの円滑な提供

○究極的な目的は

福祉・子育て・医療の情報を連携させる  
ワンストップ社会の構築

○議会質問後に、国が方針転換

・【従前】(安易すぎる考え)

政府は、コロナ過でマイナンバーカード  
に銀行口座をひも付きにする方針

← ←

【方針転換】(安易な考え方から)

← ←

マイナンバーカードに、  
康保険証や運転免許証などを一体化

○新設予定の「国のデジタル庁」が  
実現に向けた究極になる可能性がある。

## 中学校の部活動の復活

○市教委は、コロナ過で、中体連の中止を  
発表、代替大会に補助金の支出を決定

R2 6月議会での同僚議員の質問

問 夏の甲子園の代替大会を県教委が、

高体連に要請しているが、市教委は、  
中体連の実施しないのか

答 教育長答弁

市としては、中体連は実施しないが、  
保護者・顧問先生などからの要請が  
あれば応援したい

(実質、市として代替大会を認めた)

・市ソフトボール協会は、中学女子の  
市大会の実施を決定、部活顧問先生  
による中学野球各区大会の決定、  
ラグビー協会による中学大会の決定  
・・・と各大会の実施が続いた。  
部活顧問の先生方に感謝申し上げます。

※部活動復活の一環として

モデル校として、志賀・和白中  
野球部にプロ野球OBが指導

成功すれば今後、他中学校に拡大

【R2 9月議会質問】

○福岡市立の市民病院を  
感染症【コロナ】重症者  
の病院として活用すべき

○インフルエンザと重なり  
新型コロナウイルスの第3波に  
よる医療崩壊に対応

○市民に安心を与えるため  
市内に、感染症専用の  
病院を設置してはどうか、

○そうすれば、一般の民間  
病院では通常診療が円滑

○「コロナ」と「他の疾病」  
を、分けることにより、  
市民も安心できる。